



21. Sonntag im Jahreskreis

21. August 2022

Dank: Die Laakirchner Bäuerinnen bedanken sich für die freiwilligen Spenden der Kräuterbüscherl herzlichst. € 1.250,- werden in den nächsten Tagen an die Pfarrbibliothek überwiesen.

Wortgottesfeiern: Wegen Urlaub unseres Herrn Pfarrer werden diese Woche die Gottesdienste am Dienstag im Seniorenheim, die Frühmesse am Mittwoch um 8 Uhr, die Abendmesse am Samstag und der Gottesdienst am nächsten Sonntag um 8.30 Uhr als Wortgottesfeiern mit Kommunion gestaltet.

Abendmesse: Die Abendmesse am Donnerstag, 25.8., entfällt.

Blutspendedienst: Der Blutspendedienst des Roten Kreuzes führt in Laakirchen eine Blutspendeaktion durch. Die Möglichkeit, Blut zu spenden, besteht von morgen Montag, 22.8., bis einschließlich Donnerstag, 25.8., jeweils von 15.30 bis 20.30 Uhr im großen Pfarrsaal.

Das Rote Kreuz bittet um zahlreiche Teilnahme, denn jeder Blutspender kann Leben retten.

Augustsammlung: Spenden für die Augustsammlung der Caritas, heuer für die nachhaltigen Projekte in Äthiopien und im Kongo und vor allem für die akute Hungersnot in diesen Ländern, können in der Sakristei und im Pfarrbüro abgegeben werden.